

”最後のニコニコ米販売”に行ってきます！

明日10月26日(土)、全校児童が秋田市でニコニコ米を販売します。これまでは、4・5年生で行っていた「ニコニコ米」の販売活動も、今年が最後「活動のまとめ」となります。「全校でかかわった『ニコニコ米』が、お客様にどのように受け入れられているのか。」を、中川っ子全員が、自分の目と心で感じ取る機会にしたいと考えています。今年も「食器のさかいだ」さんのお計らいで、秋田駅前「アゴラ広場」の一角をお借りすることになりました。西武デパート横の買い物広場大屋根の下です。同日開催の「ハロウィーンパレードあきた2019」やアルペで行われる「秋田醸し(かじ)まつり2019」への参加者など、多数の来客が予想され、子どもたちも完売を目指して張り切っています。ニコニコ米販売活動に先立ち、今日、持ち帰ったニコニコ米を召し上がった方々はお分りのことと思いますが、今年もニコニコ米は甘みもあり、とてもおいしいお米に仕上げさせていただきました。佐々木さん、糸井さんをはじめ、ご協力いただいた方々に、この場を借りてお礼申し上げます。どうもありがとうございました。

明日は、おいしいニコニコ米とともに、ふるさと中川、ふるさと角館、ふるさと仙北市のよさを、せいっぱいPRしてきたいと思います。普段行くことの少ない秋田市に出かけ、見知らぬ土地ではじめてお会いする人たちにどう接するか、相手に自分たちの思いを伝えるためにどのように表現するか、予想もしていなかった問題が起きたときにどのように力を合わせ知恵を絞って乗り越えるかなど、「生きて働く力」を育む貴重な体験学習になるはずです。全校で行くのは、今回が最初で最後。期待が大きく膨らみます。予報では天気が若干心配ですが、子どもたちの活動の様子を公式ブログや学校報等でお伝えします。どうぞお楽しみに！

(ご都合のつく皆さんで結構です。現地での応援や見守りも、よろしく願います。)



声をかけ合って袋詰め作業が進められました



6年生がリーダーとなり、子どもたちが主体的に取り組んでいます